
本报讯（YMG全媒体记者）1月8日
上午，省委常委、市委书记江成来到龙口
代表团，与代表们一起审议《政府工作报
告》。他强调，龙口市要按照市委经济工
作会议和市“两会”部署安排，争先向前一
步、主动担当作为、狠抓落实落地，进一步
发挥“走在前、挑大梁、作贡献”作用。市
委常委、市纪委书记、市监委代主任王铁
军，市委常委、秘书长于锋参加。

在认真听取代表发言后，江成指出，
《政府工作报告》全面总结2024年工作成
绩，详细部署2025年工作重点，既深入贯
彻落实中央决策部署和省委、省政府工作
要求，又紧密联系烟台实际，是一个提振
信心、求真务实、催人奋进的好报告。

江成指出，2024 年是烟台奋进万
亿新征程的开篇之年，是立足新起点、
推进新发展、开创新局面的重要一
年。全市上下以习近平新时代中国特
色社会主义思想为指导，担当作为、苦
干实干，经济社会发展迈出坚实步伐，
经济总量、产业体量、结构质量、后劲

能量、城市分量、民生含金量有了显著
提升。在这份成绩单中，龙口市作出
了重要贡献，值得充分肯定。

江成强调，2025年是“十四五”规划收
官之年，是烟台加快打造绿色低碳高质量发
展示范城市的关键之年。作为全市县域发
展的龙头，龙口市要在目标定位上奋勇争
先，锚定“打造全国先锋、北方样板、山东龙
头”，进一步提高思想境界、抬高发展标杆，
矢志不渝在全市高质量发展中走在前列、体
现担当。要在县域发展上奋勇争先，以开展
全省县域经济高质量发展引领试点为契机，
厚植产业培育、项目建设、招商引资、科技创
新优势，推动各项工作全面领先。要在共同
富裕上奋勇争先，以更高标准推动收入共
增、服务共享、城乡共融，探索出更多可复
制、可推广的共同富裕路径和模式。要在优
化环境上奋勇争先，持续营造亲商厚商的投
资兴业环境、负责尽责的安全稳定环境、思
上思进的干事创业环境，坚定不移扛牢管党
治党政治责任，充分展现龙口境界、龙口格
局、龙口担当、龙口作风。

江成在参加龙口代表团审议时强调

锚定打造全国先锋北方样板山东龙头
进一步发挥走在前挑大梁作贡献作用

本报讯（YMG全媒体记者）1月8日
下午，市人大常委会主任朱秀香到莱山代
表团与代表们一起审议《政府工作报告》，
市人大常委会秘书长王玉琪参加。

在认真听取代表发言后，朱秀香指出，
《政府工作报告》坚持以习近平新时代中国
特色社会主义思想为指导，总结过去一年
工作全面客观、实事求是，安排今年工作重
点突出、措施有力，是一个提振信心、鼓舞
士气、催人奋进的好报告。要深入学习研
究《政府工作报告》，充分发挥人大代表的
专业特长和模范作用，围绕中心大局，依法

履职尽责，立足本职，多作贡献，在推动全
市绿色低碳高质量发展中展现代表风采。

朱秀香强调，莱山区、高新区要立足
自身区位优势和产业特色，抓住用好我市
加快打造绿色低碳高质量发展示范城市
的政策机遇，完整准确全面贯彻新发展理
念，主动服务和融入新发展格局，在项目
建设、产业发展、创新驱动、城市更新、生
态建设、改善民生、社会治理等方面勇于
创新、善于突破，打造一批示范项目，创造
一批鲜活经验，为全市绿色低碳高质量发
展贡献更大份额。

朱秀香在参加莱山代表团审议时强调
为全市绿色低碳高质量发展

贡献更大份额

本报讯（YMG全媒体记者）1月8日
下午，市委副书记、市长郑德雁来到莱州
代表团，与人大代表们一起审议《政府工
作报告》，强调要坚定信心培育新动能塑
造新优势，持续增强城市“生长力”，齐心
协力谱写高质量发展新篇章。

会议现场，代表们联系自身实际各抒
己见、畅所欲言，一致认为《政府工作报
告》亮点突出、目标明确、措施有力，契合
烟台实际，顺应人民期待，是一个振奋人
心、催人奋进的好报告，纷纷表示将把报
告要求融入履职实践，以实际行动为烟台
发展增光添彩。

郑德雁指出，2024年全市上下坚持
以习近平新时代中国特色社会主义思
想为指导，奋进万亿再出发，经济社会
发展取得丰硕成果。当前，烟台正处在
蓄势勃发、跨越发展的黄金时期，要锚
定加快打造绿色低碳高质量发展示范
城市和建设环渤海地区中心城市的目
标定位，奋力开创高质量发展和现代化

建设新局面。
郑德雁强调，莱州历史底蕴深厚、资

源禀赋优越，是烟台县域经济的重要板
块。要坚定信心奋力重返烟台第一方阵，
紧盯政策强谋划，抓实项目强支撑，把莱
州工作放在全国、全省、全市的大局中来
定位和推进，以源源不断的大项目好项目
赋能高质量发展。要紧抓不放打造现代
产业集群，突出抓好黄金、机械制造等优
势产业升级，加强新能源、新材料等绿色
产业培育，构建覆盖全生命周期的产业服
务体系，持续增强产业发展显示度、竞争
力。要抢抓机遇提升重点片区能级，加力
打造“海河联运”出海港，提升城区功能品
质，建设优势突出、特色鲜明的物流产业
集聚区。要久久为功办好重点民生实事，
抓实重点人群就业、“一老一小”保障等工
作，深入践行镇街工作法，提升社会治理
现代化水平，不断提升群众幸福感、满意
度，为推动全市绿色低碳高质量发展作出
新的更大贡献。

郑德雁在参加莱州代表团审议时强调
坚定信心培育新动能塑造新优势
齐心协力谱写高质量发展新篇章

本报讯（YMG全媒体记者）1月8日
下午，市政协港澳委员、侨外工作顾问座
谈会召开，省委常委、市委书记江成出席
并讲话，市政协主席于永信主持，市领导
高建广、于锋、沈健、高君勃参加。

会上，部分市政协港澳委员、侨外工作
顾问代表作了发言。在认真听取发言后，江
成从经济总量、产业体量、结构质量、后劲能
量、城市分量、民生含金量6个方面显著提

升，回顾总结了2024年全市经济社会发展
情况。他指出，2024年是我市迈入万亿级
城市后的开篇之年，是烟台发展历程中很不
平凡的一年。全市上下锚定“走在前、挑大
梁、作贡献”，积极抢抓发展机遇，重点项目
推进、重要基础设施建设、重大能源保障、扩
大对外开放等工作取得新进展新成效。成
绩的取得，饱含着市政协港澳委员、侨外工
作顾问的辛勤付出和心血汗水。

江成强调，今年是“十四五”规划收官之
年，是烟台加快打造绿色低碳高质量发展示
范城市的关键之年。全面完成既定目标、实
现“十四五”圆满收官，需要社会各界、方方
面面的共同努力，也离不开市政协港澳委
员、侨外工作顾问的大力支持。希望大家携
手共绘同心圆，牢记身份使命，把准履职方
向，胸怀“国之大者”、厚植家国情怀，助力推
进中国式现代化烟台实践；聚焦发展建良

言，立足专业专长，发挥自身优势，围绕全市
中心大局，多提真知灼见、多谋发展良策，不
断提高建言资政水平；当好合作连心桥，广
泛宣传我市特色优势，促成更多优质项目、
创新人才、高端活动落户，助力我市与港澳
地区及海外开展深度合作。市委、市政府将
持续拓宽议政渠道，经常性听取意见建议，
为港澳委员和侨外工作顾问履职尽责、投资
兴业提供良好条件和优质保障。

江成在参加市政协港澳委员、侨外工作顾问座谈会时强调

强化责任担当发挥独特优势提升履职能力
为推动烟台绿色低碳高质量发展贡献力量

本报讯（YMG全媒体记者 王修齐）1
月8日，市政协主席于永信参加市政协十
四届四次会议中共组分组讨论，与委员们
一起讨论省委常委、市委书记江成在市政
协十四届四次会议开幕大会上的讲话和
《政府工作报告》。市政协副主席高君勃、
王松杰、姜曰象，秘书长刘学祥参加讨论。

于永信指出，江成书记在讲话中对过
去一年全市各级政协组织和广大政协委
员在推进协商民主、服务中心大局等方面
取得的成绩，给予了充分肯定，对做好下
步全市政协工作提出明确要求。全市各
级政协组织和广大政协委员要切实把江

成书记讲话精神领会好，把讲话要求落实
好，以更高标准、更实作风推动政协事业
高质量发展，不辜负市委的重托和群众的
期望。

在讨论《政府工作报告》时，于永信指
出，《报告》客观全面、思路清晰，方向明
确、措施有力，通篇体现了习近平新时代
中国特色社会主义思想，符合党中央决策
部署和省委、市委工作要求，符合烟台实
际，是一个求真务实、提振信心、催人奋进
的好报告，对奋力开创烟台高质量发展和
现代化建设新局面具有重要意义。

于永信参加中共组讨论时强调
带头履职尽责 服务中心大局
以高质量履职助力高质量发展
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